

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 15. März 2012

Lebendige Begrünung der anlageseitigen Bahnhofstraße zwischen Kronprinzenstraße und KFR

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird erneut gebeten in dem o.a. Abschnitt eine optisch ansprechende Begrünung zu realisieren. Das vorhandene Efeu-Grün vermittelt dem Fußgänger einen tristen Eindruck.

Weitere Begründung:

Die bisherige Stellungnahme der Stadt dazu ist nicht zufrieden stellend, da die Neugestaltung mit dem Neubau der KiTa Geschwister-Stock verbunden gesehen wird. Dem widerspricht die Fraktion der B90/Grünen und sieht beide Projekte voneinander losgelöst.

Beschluss Nr. 0026

Der Antrag wird durch die mündlich gegebenen Informationen von Herrn Bäder, Amt für Grünflächen, Landwirtschaft und Forsten, für erledigt angesehen, wonach Zwiebel- und punktuell Staudengewächse analog der Mittelinsel vor dem Hauptbahnhof nachgepflanzt werden sollen.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Presber
Ortsvorsteher